

Kontakt

thurgau

sia

Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein
Sektion Thurgau

Nationalstrasse 19
Postfach 1841
CH-8280 Kreuzlingen

Tel: 071 677 00 80
Fax: 071 677 00 99
Web: www.sia.ch/tg
E-Mail: thurgau@sia.ch

sia

schweizerischer ingenieur- und architektenverein
sektion **thurgau**



Einladung

**Start ins neue Jahr mit
Regierungsrätin Carmen Haag**

Säulenhalle Regierungsgebäude Frauenfeld

Freitag, 18. Januar 2019, 18.00 Uhr

Programm

Freitag, 18. Januar 2019
18.00 Uhr - 20.30 Uhr

Regierungsgebäude Säulenhalle
Promenadenstrasse, 8500 Frauenfeld
Haupteingang benutzen,
geöffnet 17.45 Uhr - 18.15 Uhr

18.00 Uhr
Begrüssung
Präsident sia Thurgau Reto Mästinger

**«Die Herausforderungen 2019 im
Departement für Bau und Umwelt»
Regierungsrätin Carmen Haag**

Ziehung Preise «baukultur-entdecken»

Im Anschluss
**Apéro riche in der Säulenhalle des Regie-
rungsgebäudes**

18. Januar

Anmeldung
bis Montag, 14. Januar 2019
an sia Sektion Thurgau, mit folgenden Angaben:

Vorname

Name

Anzahl Personen

Detailinformationen

Der Anlass

«Baukultur kann man nicht sprechen, wir müssen sie vermitteln»

Wir freuen uns, auch dieses Jahr wieder in der Säulenhalle im Regierungsgebäude von der Vorsteherin des Departements für Bau und Umwelt (DBU), Carmen Haag zum Jahresbeginn begrüsst zu werden.

Die Sektion sia Thurgau pflegt einen offenen Austausch mit dem Departement für Bau und Umwelt (DBU). Dieser Kontakt ist für uns Planer sehr wichtig, damit wir uns gemeinsam und nachhaltig für eine gute Baukultur einsetzen können. Die Pflege einer hochwertigen Baukultur steht sowohl bei der sia Sektion Thurgau, wie auch beim DBU weit oben auf der Prioritätenliste. Mit «Architekturthurgau» haben wir im letzten Frühjahr zusammen ein populäres Podium organisiert. Unser Gestaltungsrat und auch unsere Wettbewerbskommission werden vom DBU geschätzt und unterstützt. Auch unser Fachrat «Raumplanung» wird vom DBU immer wieder zu Vernehmlassungen angefragt. Wo aber stehen wir mit unserem Anliegen? Wie können wir uns zusammen noch gezielter dafür einsetzen?

Wir sind gespannt von der Regierungsrätin aus erster Hand zu erfahren, was im neuen Jahr im DBU alles ansteht und freuen uns, Sie zu diesem Anlass einladen zu dürfen. Er soll wie gewohnt neben den Informationen vor allem auch die Möglichkeit bieten, Kontakte zwischen Mitgliedern und Amtsstellen zu pflegen, um so gemeinsam die grossen Herausforderungen anpacken zu können!

Wir werden den Rahmen des Neujahrlasses nutzen zusammen mit Carmen Haag die Hauptpreisträger unseres Wettbewerbes «www.baukultur-entdecken.ch» zu ziehen!

Liebe sia Mitglieder, starten wir in diesem feierlichen Rahmen zusammen ins neue Jahr!